

TYPHUS EXANTHÉMATIQUE.

Afrique : EGYPTE. — Une légère poussée de typhus exanthématique a été signalée dans les provinces: 28 cas et 4 décès y ont été déclarés pendant la semaine finissant le 22 juin, et 17 cas et 4 décès la semaine suivante. Trois cas ont été déclarés à *Port-Saïd* pendant la semaine finissant le 6 juillet, contre 1 cas pendant la semaine finissant le 29 juin.

UNION DE L'AFRIQUE DU SUD. — Pendant la quinzaine se terminant le 29 juin, 10 districts de l'intérieur seulement ont été déclarés infectés, contre 13 districts pendant la quinzaine précédente.

Asie : CORÉE (Chosen). — Une recrudescence de typhus exanthématique a été constatée en Corée au cours du mois de mai: 272 cas et 15 décès ont été déclarés, contre 153 cas et 9 décès pendant le mois d'avril. C'est le chiffre le plus élevé depuis le commencement de l'année.

Europe : LITHUANIE. — Une forte diminution du nombre de cas a été constatée en Lithuanie au mois de juin. En effet, du 3 au 30 juin on n'a enregistré que 28 cas et 4 décès dus au typhus exanthématique, contre 95 cas et 4 décès au mois de mai.

TYPHUS.

Africa : EGYPT.—An outbreak of typhus occurred in the provinces; 28 cases and 4 deaths were notified during the week ended June 22nd, and 17 cases and 4 deaths during the following week. Three cases were notified at *Port Said* during the week ended July 6th, as compared with 1 case during the week ended June 29th.

UNION OF SOUTH AFRICA.—During the fortnight ended June 29th, only ten inland districts were notified as being infected, as compared with thirteen districts during the preceding fortnight.

Asia : CHOSEN.—An increase in the incidence of typhus was observed in Chosen during the month of May: 272 cases and 15 deaths were reported as against 153 cases and 9 deaths during the month of April. This is the highest number of cases recorded since the beginning of the year.

Europe : LITHUANIA.—A marked decrease in typhus incidence was observed in Lithuania during the month of June. Thus, only 28 cases and 4 deaths were recorded from June 3rd to 30th, as compared with 95 cases and 4 deaths during the month of May.